

Cuba plaide pour la lutte commune contre le changement climatique



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Cuba a plaidé ce vendredi à La Havane pour la lutte commune contre le changement climatique.

A la clôture de la XIe convention internationale sur l'Environnement et le Développement, Maritza Garcia, présidente de l'Agence cubaine de l'Environnement, a signalé que les débats de la rencontre ont ratifié l'importance d'utiliser des résultats scientifiques intégrés, de renforcer la politique et le droit environnemental, ainsi que la prise de conscience de la communauté pour envisager la question du changement climatique et d'autres problèmes urgents.

«Aujourd'hui plus que jamais, a-t-elle relevé, il faut entreprendre des changements importants car la seule option est d'édifier des sociétés plus justes, et de mettre les progrès de la science et de la technologie au service de la défense de la planète et de la dignité humaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/134952-cuba-plaide-pour-la-lutte-commune-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba